

Gestatten Sie mir, die Grußadresse des Zentralkomitees der Partei der Werktätigen Vietnams dem Präsidium zu übergeben. (Unter dem lang anhaltenden, starken Beifall aller Anwesenden überreicht Genosse Nguyen Duy Trinh Genossen Erich Honecker die Grußadresse.)

*Grußadresse des Zentralkomitees
der Partei der Werktätigen Vietnams*

Teure Genossen!

Im Namen der Partei der Werktätigen Vietnams, der vietnamesischen Arbeiterklasse und des vietnamesischen Volkes übermitteln wir dem IX. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und durch den Parteitag allen Kommunisten, der Arbeiterklasse und dem Brudervolk der Deutschen Demokratischen Republik herzlichste Grüße.

In Fortsetzung der über einhundert Jahre alten revolutionären Tradition der deutschen Arbeiterbewegung führte die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands die Arbeiterklasse und das Volk der DDR zur erfolgreichen Vollendung der antifaschistisch-demokratischen Umwälzung und der sozialistischen Revolution; der Aufbau des Sozialismus wird mit ruhmreichen Erfolgen gestaltet.

Unter der Führung des Zentralkomitees der SED mit dem verehrten Genossen Erich Honecker an der Spitze haben die fleißige, tapfere und begabte Arbeiterklasse und die Bevölkerung der DDR in den letzten Jahren mit allen Kräften die Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED verwirklicht und glänzende Erfolge beim Aufbau der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der DDR erzielt.

Diese großen Erfolge stärken die DDR allseitig und machen den westlichen Vorposten des sozialistischen Systems von Tag zu Tag stabiler.

Die DDR ist heute ein allseitig entwickelter sozialistischer Staat, besitzt eine moderne Industrie und Landwirtschaft, eine fortgeschrittene Wissenschaft und Technik; der Lebensstandard der Bevölkerung verbessert sich unaufhörlich, die Position und das Ansehen der DDR in der internationalen Arena erhöhen sich ständig. Die Existenz der DDR, eines souveränen und immer stärker werdenden Staates im Zentrum Europas, ist ein wichtiger Faktor zum Schutz des Friedens und der Sicherheit in Europa und in der Welt.

Die Partei der Werktätigen Vietnams und das vietnamesische Volk sind außerordentlich begeistert von den großen Erfolgen, die die SED und das Volk der DDR erzielt haben, und sie sind fest davon überzeugt, daß der